

Warga Kampung Naira Sambut Hangat Dansatgas TMMD Kodim Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

May 29, 2024 - 17:30



Sentani - Untuk mengetahui secara langsung proses pembangunan, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo selaku Dansatgas TMMD Reguler Ke-120 Kodim 1701/Jayapura, melaksanakan kunjungan ke lokasi pembangunan gereja, rumah pastori dan bak air bersih di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Rabu (29/5/2024).

Setibanya di lokasi pelaksanaan TMMD, Kolonel Inf Hendry Widodo mengecek

perkembangan pengerjaan sasaran fisik TMMD. Nampak jelas sambutan hangat diberikan oleh warga Kampung Naira atas kehadiran Dansatgas TMMD di lokasi tersebut.

Pada kesempatan ini, Dansatgas TMMD Reguler ke-120 memberikan motivasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh anggota Satgas TMMD dan warga yang secara bergotong royong membantu melaksanakan pembangunan di Kampung Naira.

"TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMD ini merupakan bagian dari program operasi bhakti TNI yang di laksanakan oleh Kodim 1701/Jayapura bekerjasama dengan pemerintah daerah guna mewujudkan percepatan dan pemerataan pembangunan demi kesejahteraan masyarakat," ungkap Dansatgas TMMD.

Kampung Naira Distrik Airu merupakan wilayah teritorial Kodim 1701/Jayapura yang terjauh di Kabupaten Jayapura. Pihaknya turun langsung melihat kondisi masyarakat di sini, bukan hanya sekedar bertanya apa yang dibutuhkan warga, namun langsung melaksanakan aksi nyata untuk membantu mewujudkan apa yang dibutuhkan oleh masyarakat setempat.

"Untuk kedepannya kami akan perintahkan Babinsa Pos Ramil Airu terjun langsung ke lapangan supaya dapat mengetahui apa yang menjadi kesulitan masyarakat di Kampung Naira. Melalui Babinsa Pos Ramil Airu, harapannya dapat menampung aspirasi dan keluhan yang dirasakan oleh masyarakat," imbuhnya.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada warga yang telah menyambut kedatangan kami dengan penuh kekeluargaan. Kami dari pihak TNI khususnya Kodim 1701/Jayapura akan terus mendukung dan membantu dengan segenap kemampuan kami segala kesulitan ataupun keluhan yang dialami masyarakat," tutup Kolonel Hendry. (Redaksi Papua).